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Protokoll	der	8.-	Sitzung	vom	
10.10.2022	
	

Die Vorsitzenden eröffnen die Sitzung um 19:05 Uhr. Lena Burmann führt 
das Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 19, bei Schließung der Sitzung 17 
Personen. 
 
 

I. Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls 
1. Beschluss der Tagesordnung 

• Gegen die Tagesordnung bestehen keine Einwände. 
2. Beschluss des letzten Protokolls 

• Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände. 
 

II. Berichte/Abfragen 
1. Vorsitz 

• Laurenz Müller berichtet. 
• Es gab ein Gespräch mit Prof. Lugani: 

o Klausurenkurs: Dieser soll fortgeführt werden und in 
Präsenz stattfinden. 

o Das Probeexamen soll ebenfalls veranstaltet werden. 
o Umsetzung der JAG-Reform: Die verpflichtenden 

Klausuren am Semesterende sollen bleiben. 
o Der integrierte Bachelor wird in jedem Fall kommen, die 

konkrete Einführung wird in einer baldigen 
Dekan:innenkonferenz besprochen. 

o Ebenfalls wurde die Energie-Situation (insb. Bib-
Öffnungszeiten) thematisiert. – Die juristische Fakultät ist 
einer Meinung, hat jedoch viel Gegenwind von Rektorat 
und anderen Fakultäten bekommen und konnte sich 
deshalb nicht durchsetzen. 

• Abstimmung: 
1. Möchten wir uns gegen das 20%-Ziel stellen? 

§ Einstimmig abgelehnt. 
2. Möchten wir jetzt schon konkrete Forderungen 

ausarbeiten? 
§ Einstimmig abgelehnt. 

 
Weitere Schritte: 

• Wir müssen uns auf den sozialen Medien klar positionieren und zeigen, dass 
wir uns einsetzen. – ohne konkrete Forderungen; trotzdem betonen, dass die 
Öffnungszeiten der Jura-Bib bereits ein erfolgreicher Schritt sind und andere 
Zeiten im Gespräch waren 

• Wir wollen in die weitere Diskussion eingebracht werden und an allen weiteren 
Sitzungen teilnehmen. – Unsere beste Möglichkeit ist es, wenn wir uns mit 
dem AStA in Verbindung setzen und dort zusammenarbeiten. 

 
2. BRF-TelKo 

• David Klein berichtet. 

Chiara Jebsen 
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• Bei der Einführung des integrierten Bachelors sind wir in Düsseldorf 
bundesweit fast das Schlusslicht. 

• Die Umsetzung des Bachelors wird jedoch in allen Bundesländern 
durchgeführt. 

• Es wurde über die digitale Lehre und besonders kreative / 
abwechslungsreiche Lehrmethoden gesprochen. 

• Die nächste ZwiTa findet am 25.-27.11.2022 in München statt. Gebühr für die 
Teilnehmenden beträgt 60€ pP. 
 

3. Zukunft der Landesfachschaft 
• Nadia Aglan berichtet. 
• Die Landesfachschaft sucht dringend engagierte Leute, die Vorstandsposten 

übernehmen und sich generell in die Landesfachschaftsarbeit einbringen 
wollen. 

4. ESAG 
a. Tüten packen 

• Laurenz Müller berichtet. 
• Es wird angemerkt, dass die NZZ-Tüten – wider Absprache – nicht in die 

Ersti-Tüten gepackt wurden und deshalb übrig geblieben sind. 
• Wir werdend die Tüten in die übrig gebliebenen Sacktüten packen und 

zeitnah an die Erstis verteilen. 
 

b. AStA-Einführung/P2 
• Felix Segbers berichtet. 
• Die AStA-Einführungsveranstaltung war unzureichend organisiert und 

wurde auf Kosten unserer freiwilligen Helfer:innen ausgetragen. – Dies 
soll angemerkt werden und im nächsten Jahr anders laufen; zukünftig 
werden wir unsere Hilfe nicht mehr in dem Rahmen einbinden. 
 

c. Campusrallye 
• Armin Khalaf berichtet. 
• Die Rallye ist grundsätzlich gut organisiert worden und es gab keine 

großen Komplikationen. – Das Feedback der Erstis war ebenfalls sehr 
positiv. 

• Insb. die neuen Stationen waren ein voller Erfolg und sollten für nächstes 
Jahr fortgeführt werden. 

• Kritikpunkte: 
o Nach dem Abendessen in der Mensa sind viele Erstis abgesprungen 

oder verloren gegangen – man muss geschlossen zurück zum Get-
Together gehen. 

o Die Mensa muss ordentlich hinterlassen werden. 
o Die Instagram-Stories sollten während der Rallye bzgl. sehr zeitnah 

danach gepostet werden. – Vor allem die Sponsoring-Verträge 
müssen eingehalten werden. 
 

d. Kneipentour 
• Laurenz Müller berichtet. 
• Die Kneipentour ist weitgehend problemlos verlaufen. – Der Laufweg muss 

im nächsten Jahr im Voraus kommuniziert werden. 
• Die Vereinbarung mit dem Basement muss kurz vor der Kneipentour noch 

einmal mit Amir aufgefrischt werden. 
• Die Garderobe war zeitweise nicht besetzt und musste von unseren 

Leuten übernommen werden. 
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• Die DJ Schichten sollen vorher eingeteilt werden, insb. das 
Zusammenstecken der Technik für die Musik. 

 
5. Künftige Veranstaltungen 

a. ESAG – Erstifahrt 
• Lena Burmann berichtet. 
• Der Workshop wird dieses Jahr in mehrere kleine Fälle unterteilt, die 

schauspielerisch dargestellt werden und so die Tatbestände erraten und 
besprochen werden. 

• Die noch offenstehenden Plätze für die Ersti-Fahrt müssen gefüllt werden. 
o Option 1: Doch Minderjährige mitnehmen 
o Option 2: Fünftsemester mitnehmen 
o Option 3: Hilfsmentor:innen und Alträt:innen mitnehmen. 

• Abstimmung: 
1. Wollen wir die Plätze in jedem Fall vergeben oder zur Not ins Defizit 

gehen? 
o 12 Dafür, 4 Dagegen – Wir vergeben die Plätze in jedem Fall 

2. Wie füllen wir auf? 
i. Minderjährige Erstis – 16 Dafür – Wir füllen mit Minderjährigen auf 
ii. Fünftsemester – 8 dafür 
iii. Alle Hilfsmentor:innen – 5 dafür 
iv. Alle hilf + Allstars – 0 dafür 
v. Alle – 3 dafür 

è Wir wollen die Plätze auf jeden Fall bis 90 Personen auffüllen; zuerst mit 
Minderjährigen Erstis, danach mit Fünftsemestern. 
 

b. ESAG – Erstiparty 
• Niraj Modha berichtet. 
• Wir müssen über den Kartenpreis diskutieren. Wollen wir den Preis auf 6, 

7, oder 8€ anheben? 
• Abstimmung: 

1. Generell erhöhen? - 11 dafür, 5 dagegen 
2. 7€ - 11 dafür 
3. 8€ - 4 dafür 

è Wir erhöhen den Preis der nächsten Juraparty auf 7€. 
 

6. Verschiedenes 
a. Nachbesprechung ESAG mit Mentor:innen 

• Wir setzen das Treffen auf nächste Woche an. Es folgt eine Doodle-
Umfrage. 

b. Antworten auf Fragen in den Semestergruppen 
• Wir sollen vorsichtig sein mit dem, was wir in die Semester-WhatsApp-

Gruppen schreiben. 
c. Sprechstunden 

• Es fehlen Leute, die Sprechstunden übernehmen. 
• Vorlesungen sollen dafür ausfallen. 

d. Discord-Server 
• Lucas Wissmann berichtet. 
• Es gab ein paar Anfragen, ob wir einen Discord-Server für die 

Jurastudierenden erstellen wollen. 
o Einstimmig abgelehnt. 

e. Alumnitreffen 
• Nadia Aglan berichtet. 
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• Wir müssen uns zeitnah um ein Treffen kümmern. 
 

f. Nächster Sitzungstermin 
• 17.10.2022 um 19 Uhr. 

 
 
Die Sitzung endet um 21:58 Uhr. 
 
 
 
 
Noah Mohn    Laurenz Müller   Lena Burmann 
Vorsitzender    Vorsitzender   Protokoll 


